

新聞局

現局長 高瀬 仁菜
前局長 三浦義多佳
顧問 加藤 満先生

私達、旭東新聞局は「東高を面白く！」のコンセプトの下で活動しています。新聞というと「堅苦しい」や「中学の時に嫌々やらされた」等マイナスのイメージがとても強い人がいるでしょう。しかし、実際は楽しい雑談をしたり、学年を越えて仲良くやっています。「学年を越えて」です。1年生3人、3年生2人、その他お手伝いさんが何人かで活動していました。ですが、今は3年生が抜けて、新聞の発行が1ヶ月に1回すら厳しい状況に……。今、北人を読んでいる諸君！これを読んで少しでも気になつたら、是非「3階多目的教室」まで足を運んで欲しいです。新聞の活動をべらべら話すではなく、「学年を越えて」様々な話をしようと思っています。この事で東高は面白いと思つて頂けたら幸いです。

ところで、旭東新聞局では上川地区の高校と交流会を行つたり、全道大会に参加しています。勿論、新聞のです。大会では他校と新聞の良さを競い合っている訳ではありません。他校の人達からアドバイスを頂いたり、仲良く話し合うのです。競い合うことが多いスポーツとは違つた感覚で参加できます。旭東新聞局について少しわかつて頂けたでしょうか。私達は「3階多目的教室」であなたを待っています。

